

Drei Freunde aus Osnabrück

Dass Motosport kein unerfüllter Traum sein muss, verdeutlicht das „Pro:ject Orange Racing Team“ seit 6 Jahren. Zum Team gehören die Fahrer Andreas von der Haar, Christian Eckstein und Oliver Mix.

Als fahrbare Untersätze wird das Team von zwei, in weiten Teilen seriennahen, Golf V R-TDI und einem Ford Focus RS unterstützt. Zu finden ist das Team während der Saison vor allem beim Bördesprint in Oschersleben und bei der GLP/RCN auf der Nordschleife.



Bei der 47. Auflage des Osnabrücker Bergrennens startet das Team mit einem Golf V R-TDI, welcher mit einem Drehmoment



von fast 500 NM von Andreas von der Haar in der Klasse 33 den Berg hinauf bewegt wird.

Christian Eckstein pilotiert ebenfalls einen VW Golf V R-TDI in der Klasse 33.

Das Team präsentiert sich wie auch schon in den Jahren zuvor, gemeinsam mit den Partnern „McCafé“ und der „Neuen Osnabrücker Zeitung“. Geschäftsfreunde der NOZ bekommen mit dem 400 PS starken Ford Focus RS eine exklusive Taxifahrt auf der Bergrennstrecke von Oliver Mix angeboten.

Zu finden ist das Team im oberen Fahrerlager direkt am McCafe' Stand.

Die Fahrer: Andreas von der Haar, Christian Eckstein, Oliver Mix
Die Autos: 2 x VW Golf V R-TDI, Ford Focus RS